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Scritter

"Scritter", a new interaction system,is the system which allows us to watch some movies on the same screen 
whenever we want.
For watching of various movies, we use just only one special glasses.
We can change a visible movie and share comments about the movie from people in the world by whether 
we wear the glasses or not.
(See "How to demonstrate for the public" of Description Document.) For example, when you watch a baseball 
game on TV, you can cheer for your favorite baseball team while watching only the same team supporters' 
comments.
Moreover, we expect that in spite of the same TV display, a boy and a his parent can watch their favorite TV 
programs on it, respectively.
"Scritter" is a miracle tool for a family.
"Scritter" is composed of Twitter and 3D stereoscopic technology. 
It is mainly based on 3D stereoscopic technology, but needs special glasses, "Information Polarizing glasses 
(IP-glasses)", which are equipped with the same polarizing lenses.
So, we can select not only movies but captions, languages, and comments as we like by changing of "IP-
glasses". 

« Scritter » est un nouveau système interactif qui nous permet de regarder, lorsque nous le souhaitons, plu-
sieurs films sur un seul écran. 
Pour regarder différents films, il suffit d’utiliser des lunettes spécifiques. 
Nous pouvons changer de film et faire part de nos commentaires aux habitants du monde entier en choisis-
sant ou non de porter les lunettes. 
(Cf. « Comment présenter au public » dans le document Description). Lorsque vous regardez un match de 
baseball à la télévision, vous pouvez encourager votre équipe préférée tout en consultant les commentaires 
des supporters de cette équipe uniquement.  
En outre, même si l’affichage sur la télévision est identique, un garçon et ses parents pourront regarder leur 
programme télévisé préféré sur leur écran. 
« Scritter » est un outil miracle pour une famille.  
« Scritter » est équipé de la technologie Twitter et 3D stéréoscopique. 
Ce système repose principalement sur la technologie 3D stéréoscopique mais nécessite l’utilisation de lu-
nettes spécifiques « lunettes polarisantes d’informations (lunettes IP) » équipées des mêmes lentilles polari-
santes. Ainsi, nous pouvons sélectionner, à notre guise, des sous-titres, des langues et des commentaires en 
changeant uniquement de « lunettes IP ». 
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